

Signes du Zodiaque
128 x193 mm



Recto

GEMEAUX - 21 Mai - 21 Juin

AIR. Mercure. Instabilité. Sens du jeu, intelligence. Goût des mots, fantaisie. Subtilité. Curiosité. Adolescence prolongée. Très adroit et très débrouillard ou, tout au contraire, étranger à l'existence. Vie double. Amours simultanées. Dons multiples. La femme aime le flirt et les jeux amoureux.



GEMINI - May 21 - June 21

AIR. Mercury. Instability. Gaming spirit. Intelligence. World-lover. Prolonged youth. Very adroit and do-it-yourself minded, or on the contrary, foreigner to existence. Double-living. Simultaneous loves. Multiple gifts. The wife/woman loves flirting and love-making.

allumettes



cure-dents



allumettes



RÉGIE FRANÇAISE

refermer la pochette
avant d'enflammer l'allumette

ALLUMETTES **publistar**

133 boulevard de charonne paris 11^e
tel : 700 99 18 — 700 31 54

Verso

Bélier

Taureau



GEMEAUX - 21 Mai - 21 Juin

AIR. Mercure. Instabilité. Sens du jeu, intelligence. Goût des mots, fantaisie. Subtilité. Curiosité. Adolescence prolongée. Très adroit et très débrouillard ou, tout au contraire, étranger à l'existence. Vie double. Amours simultanées. Dons multiples. La femme aime le flirt et les jeux amoureux.



GEMINI - May 21 - June 21

AIR. Mercury. Instability. Gaming spirit. Intelligence. World-lover. Prolonged youth. Very adroit and do-it-yourself minded, or on the contrary, foreigner to existence. Double-living. Simultaneous loves. Multiple gifts. The wife/woman loves flirting and love-making.

Gémeaux

Cancer

Lion



VIERGE - 23 Août - 22 Septembre

TERRE. Mercure. Efficacité. Amour du travail bien fait, méthode, sens du détail, raison, mesure, esprit cartésien. Parfois passage à la démesure pour se libérer de ce carcan de sagesse. La femme est dévouée et s'attache à son intérieur. Grand besoin de sécurité.



VIRGO - August 23 - September 22

EARTH. Mercury. Efficiency. Loves well done work, method, feeling for detail, reasoning, measure, Cartesian frame of mind. Sometimes, passes to out-of-proportion to be freed of this carcan of goodness. The wife/woman is devoted and attaches herself to her home. Great safety need.

Vierge

Balance

Scorpion

Sagittaire

Capricorne

Verseau

Poissons